

München, 18.02.2015

**Einladung zur Pressevorführung:  
Das neue Planetarium des Deutschen Museums**

Sehr geehrte Damen und Herren,

nach rund zweijähriger Bauzeit ist es soweit: Das neue Planetarium des Deutschen Museums wird eröffnet. Ab 1. März wird den Besuchern eine beeindruckende Sternen-Show in einer 15-Meter-Kuppel geboten. Das Planetarium ist mit modernster Projektionstechnik ausgestattet, die auch virtuelle Reisen durchs All möglich macht.

Wir laden Sie herzlich zur Pressevorführung ein:

**am Donnerstag, 26. Februar 2015 um 11 Uhr,  
Planetarium des Deutschen Museums, 6. Obergeschoss,  
Museumsinsel 1, 80538 München**

**Begrüßung**

*Professor Dr. Wolfgang M. Heckl*, Generaldirektor des Deutschen Museums

**Vorführung**

*Gerhard Hartl*, Kurator für Astronomie

Auch *Dagmar Ringel*, Leiterin der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit von Zeiss, wird bei der Veranstaltung dabei sein.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen! Bitte melden Sie sich bis 25. Februar per Mail an.

Mit freundlichen Grüßen



Gerrit Faust

Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Tel. 089 / 2179 - 281  
E-Mail: [presse@deutsches-museum.de](mailto:presse@deutsches-museum.de)